



Sacapuntas

EL TEMO SE ALINEA



CUAUHTÉMOC
BLANCO

► Poco antes de que **Omar García Harfuch** anunciara su intención de buscar la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, el gobernador de Morelos, **Cauhtémoc Blanco**, se bajó de la contienda interna de Morena. El exfutbolista dejó a un lado su popularidad y fue el primero en alinearse para dejar libre el camino al exjefe de la policía capitalina o la exalcaldesa de Iztapalapa, **Clara Brugada**. Porque, bien dice el dicho *al buen entendedor...*



HUGO LÓPEZ-
GATELL

► Por cierto, hoy sabremos si es real o se trata de una broma la versión que dejaron correr ayer en el sentido de que el subsecretario de Salud, **Hugo López-Gatell**, buscará la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Sin embargo, nos dicen, de aventarse no tiene ninguna posibilidad y menos frente a los rivales que enfrentaría en Morena.



JOSÉ
SARUKHÁN

REPROBADOS EN ECOLOGÍA

► El biólogo **José Sarukhán**, eminenencia académica y experto en medio ambiente, no titubeó en señalar en una conferencia magistral sobre Cambio Climático que, en esta materia, más que avances hay una marcada destrucción. Sobre todo, en estados como Veracruz, que están perdiendo sus ecosistemas, así como su emblemática selva.



ALEJANDRO
ENCINAS

SE LA CARGAN A ENCINAS

► La promesa presidencial de dar con los normalistas desaparecidos de Ayotzinapa se desvanece y será el subsecretario de Gobernación, **Alejandro Encinas**, quien asuma esa responsabilidad. Y es que ayer los familiares de las víctimas salieron de Palacio Nacional enojados, más bien furiosos y desilusionados, pues no ven avances reales en la investigación.



LUISA MARÍA
ALCALDE

REUNIÓN DE URGENCIA CON AMLO

► Llamó la atención que después de la reunión de tres horas del presidente **López Obrador** con los padres de los normalistas, el mandatario convocó a una reunión de urgencia dos horas y media después. Al encuentro llegaron los titulares de Gobernación, Sedena y Marina, **Luisa María Alcalde**, **Luis Crescencio Sandoval** y **José Rafael Ojeda**, respectivamente.

